

A EDILES DE TOLUCA Y ZINACANTEPEC

Pide PVEM solucionar problemas

VIOLETA HUERTA

El partido político pretende impulsar una agenda metropolitana para sumar esfuerzos

El Partido Verde en el Estado de México (PVEM) hizo un llamado a los alcaldes de Toluca y Zinacantepec, Raymundo Martínez Carbajal y Manuel Vilchis, respectivamente, a 'ponerse las pilas' y trabajar en temas como la inseguridad, el bacheo de calles, así como en la mejora de los servicios públicos.

En conferencia de prensa, el dirigente estatal José Couttolenc anunció que impulsarán un bloque metropolitano y una agenda en conjunto en los municipios de Toluca y Zinacantepec, además incorporarán a Metepec, pues en estos momentos cada quien ve por sus propios intereses.

Consideró que falta sumar esfuerzos y señalar deficiencias de los anteriores alcaldes de esos municipios, pero también impulsar acciones para dar solución a la ciudadanía.

Luis Miranda, también del PVEM, comentó que Toluca y Zinacantepec comparten problemas, los cuales son los mismos desde hace tres y seis años, y que no han podido resolver.

Julián Huerta, de Zinacantepec, señaló que a los municipios del valle de Toluca los une no sólo la cercanía, sino también

El PVEM llamó a los alcaldes de Toluca y Zinacantepec a trabajar en temas como la inseguridad y el bacheo de calles.

los problemas más importantes como el desempleo, pero además en esa demarcación ni siquiera hay un hospital público o privado, pues el que se construía se encuentra abandonado.

Consideró que con el tren Interurbano México-Toluca deben aprovechar la obra para que las plazas que se abran sean para mexiquenses.

Las calles, dijo, están intransitables, no hay servicios como el de basura y las barrancas se convierten en basureros.

Por otro lado, Couttolenc señaló que presentarán a personas que todos los días trabajan sin importar colores y quienes señalarán deficiencias e hizo un llamado puntual a los alcaldes de Toluca y Zinacantepec a ponerse las pilas y trabajar en la solución de problemas.

Refirió que ya han presentado iniciativas en materia de seguridad pública, agua, bebedores, y denuncias por posibles irregularidades y trabajarán en temas diversos e incorporarán a Metepec. El objetivo, apuntó, es hacer equipo.

Ernesto Monroy señaló que Toluca es la capital mexiquense y merece mejores condiciones, por lo cual se busca reestructurar el tejido social.

VIOLETA HUERTA



EL PVEM asegura que Toluca y Zinacantepec comparten las problemáticas.